
伊賀地区 

伊賀１～ 

 

  

10:児童クラブの複合
化？説明求む 

1:前川地区の同和対
策で新しい施設を作
ることが出来た 

16:

学
校
関
係
者
の
出
席

が
な
い 

17:行政の説明する時
間が長いので意見交
換の時間が短い 

5:複合化した場合、ふ
る館の改修の設計の
概要は？ 

14:子どもが増える対
策をしてほしい 

20:政務調査費はどこ
へ 

18:議会の質問の資料
づくりと違いますか。
議員が説明すべき。逆
である。 

9:かがやきの郷の地
元への移行 

25:人口減少は合併し
た時からわかってい
た。計画が甘い。 

15:財政の縮小は将来
のこどもたちにとっ
ても大切なことなの
だと思うが地域の格
差が広がるのはどう
か？ 

6:きらめきの縮小に
ついてきっちり説明
してほしい 

24:住民の意見がで
ないのではなく発言
する場ない 26:

今
後
、
全
国
的
な
人
口
減

少
に
よ
る
こ
と
で
伊
賀
市
で

も
ど
こ
の
施
設
の
老
朽
化
の

こ
と
も
あ
り
使
わ
れ
な
い
施

設
を
ど
う
す
る
か
今
降
っ
て

わ
い
た
よ
う
に
思
う
の
で
対

応
が
お
く
れ
た
の
か 

2
7: 

役
所
は
人
件
費
を
削
り
住
民
は

そ
の
削
っ
た
人
件
費
を
自
治
協
議
会

が
労
働
で
維
持
管
理
運
営
を
肩
代
わ

り
し
そ
の
執
行
に
当
っ
て
は
決
裁
権

を
行
政
が
譲
渡
す
る
、
細
部
の
調
整

で
注
意
す
る
所
は
代
表
や
そ
の
親
族

に
利
益
誘
導
で
は
な
く
労
働
の
対
価

と
し
て
の
報
酬
を
得
る
さ
ら
に
公
共

性
や
将
来
の
福
祉
も
視
野
に
い
れ
利

用
の
形
態
は
商
工
会
と
も
連
携
す
れ

ば
利
用
の
幅
が
広
が
り
結
果
収
益
の

改
善
に
繋
が
る
可
能
性
も
あ
り
ま

す
、
一
方
利
用
者
は
規
範
公
序
良
俗

を
遵
守
し
侵
さ
な
い
。
参
加
者
の
年

齢
層
も
子
育
世
代
の
若
い
人
に
積
極

的
に
参
加
し
て
も
ら
い
簡
易
な
方
法

で
は
な
く
知
恵
を
絞
れ
ば
き
っ
と
そ

の
先
に
道
は
見
え
て
き
ま
す
。
こ
れ

が
誠
の
住
民
自
治
の
姿
な
の
で
は
な

い
で
し
ょ
う
か
。 



伊賀28～ 

  

30:

図
書
館
（
室
）
新
設 

29:複合化の具体
化 

28:

ふ
る
さ
と
会
館
複

合
化
し
て
も
ホ
ー
ル
は

残
せ 

36: 設備が廃止され
た後の利用はどうする
のか 

38:

企
業
誘
致
が
一
番
で
す

よ
。
人
口
減
、
税
収
減
対
策

に
な
る 

32:ふるさと会館いが
有効に利用する方向は
いいと思う 

31:

ふ
る
さ
と
会
館
つ

ぶ
し
た
ら
講
演
会
ど
こ

で
で
き
る
の
か 

34:学校、保育園
も統廃合を一緒
に考えてはどう
か 

33:ホールについて 
青山ホールは残すと聞
いている。南・中央は
あるが北はなくなるお
かしい 

35:

市
民
の
目
線
で
検

討
し
て
ほ
し
い 

40:

検
討
委
員
会
に
市
民
（
利

用
者
）
少
な
い
市
民
の
目
線
で

検
討
し
て
ほ
し
い 

39:

支
所
機
能
が
充
実
な
る

と
は
思
わ
な
い 

37:

施
設
減
ら
し
た
ら
余

計
、
人
口
減
を
ま
ね
く 



伊賀41～ 

  

51:利便性と
高齢化問題 

52:人口減対
策との整合
性は（校区） 

41:図書室は分
館にふさわし
いように面積
を大きくとる 

49:いまさ
ら！ 

50:国税を縮
小して地方
税を特に末
端の市町村
税を増やす
べき 

53:施設の減少 
市財政の減少 
地元住民者の
増加？ 

54:施設の構築
は集中的に予算
を投下し、短期
間で完成すべき
だ 

55:支所、市民セ
ンター複合施設
とし、公民館を
小規模建替とす
る 

56:縮小の地区
への引渡しの
条件は 

57:いがまち公
民館は補強し
てで残したほ
うがいいと思
う 

45:ふるさと
会館の複合
化賛成 

46:ふるさと
会館を複合
化するとし
てそれぞれ
の機能が到
達できるか
具体案がほ
しい 

47: 複合施
設にする場
合の設計説
明が必要成 

44:ふるさと
創生事業で
現伊賀市に
各市町で１
億円のハコ
モノを作っ
たが今は中
途半端だ 

48: 競 売 に
かけて民間
に払い下げ
したら。費用
もいらない
し。 

43: 中心的
なものを残
し残りは更
地にして防
災、避難の拠
点にしたら
どうか 

42: 今回の
意見集約結
果に対する
意見交換会
を希望 



伊賀58～ 

  

64:いがまち図書室（分館）現在の
面積８１㎡（書庫を入れると１１５
㎡）、せめて２００㎡以上（書庫を
入れると２３０㎡）にしてほしい 
65：閲覧コーナー、学習コーナーを
ゆったりととる 
66：児童図書コーナー、気がねなく
保護者が声をだして読んでやれる
コーナーを設けてほしい 

62:老人憩いの家などの福祉
施設等を介護保険制度の改正
による市町村事業による部分
で地域へとより広い対象で再
利用することを考えてみては 

61:ソフト事業とハード事業
を分けて考える 

60:介護予防施設縮小で地元
譲渡では行政サービスの低下
で住民負担につながる。考え
るべき。 

59: 各地域での文化活動、公
民館活動などが確保される必
要がある 

63:縮小後の健康器具の維持
管理費を地元が負担するのか 

67:市民センター、公民館、支
所、図書室の統合は賛成する 

58:柘植放課後児童クラブにつ
いては、耐震性がないため小学
校施設の利用を考えてほしい 



伊賀68～ 

  

81:図書室について
も子供達がゆった
りと本を読んだり
学習するスペース
を充分とって計画
してください。 

82:会議室にある大
きなイスはスペー
スを取りすぎてム
ダです。普通のイス
で充分だと思いま
す。 

76:ふるさと会館の芝
生広場は子供達が遊
べる広場にしてはど
うでしょうか 

72:柘植公民館廃止の
とき、都美恵太鼓の練
習場？郷土芸能保存の
観念 
73：壊した時の跡地は
どうなるのか？ 

69:テレビ、新聞で伊賀
をＰＲする柘植歴史民
俗資料館は、柘植で残
すべし 

68:柘植地域の住民パ
ワーで伊賀市をＰＲし
ている柘植歴史民俗資
料館は柘植で残すべき 79:いがまちには複合

化するべきはこ物が多
いのでどんどん複合化
してほしい。少々の不
便は辛抱するつもりで
す。 

83:玄関ホール入った
所にある水のパティ
オ（どのくらいのスペ
ースがあるのか明ら
かでない）のスペース
を有効に使っていく
べきです 

80: ふるさと会
館に集中するのは
疑問。耐震対策と
投資何事も序々
に！ 

77:ホール機能の廃止と
いう場合、他の楽屋、リ
ハーサル室、大道具庫、
ピアノ庫、大ホールのホ
ワイエなどすべて含めて
廃止するのですか。 
78：現在のふるさと会館
いがに入ったところの玄
関ホール奥、会議室の前
にある小ホールホワイエ
の広いスペースを有効に
活用すべきです 

74:建物の改修と
同時にソフト面
の充実を望みま
す。大きな支所も 

75:複合化した場
合、現施設を利用し
ている者の交通手
段が確保できなく
なる。柘植から西柘
植 

70:現在、生きている施
設は殺すな。柘植歴史
民俗資料館は残せ。 



伊賀84～ 

  

90:市民全体に現
状を理解しても
らえているか疑
問 

95:点検費、修
理費、電気代、
維持管理費用 

100: 縮小⇒
譲渡 

104:ふるさと会
館に支所、市民セ
ンター、公民館が
できるスペース
があるのか！ 

103: 改 造 す
るスペース
があるの？ 

102:ふるさと
会館の芝広場
を駐車場に！ 

111: 流 れ
は分かる 

112: 複 合
化 

110: 跡 地
は駐車場 

97:支所は？
公民館は？ 

98:縮小の場
合は維持管理
費はどうなる
の？全額区で
負 担 す る の
か？ 

99: 継 続 と
は？ 

92:さみしい思
いが・・・ 

93:サークル
が 消 滅 す
る？かも 

105:大ホー
ルを使わな
い 

109:人口は
減るが高齢
者は増える 

123:ホール
へ 

119:車で？
近くにあっ
たのに 

118:利用者は
遠くなるので
は 

122:場所が
遠くなる 

107:公民館廃
止されたら複
合化されると
いうこと少し
理解できまし
た 

91: ヘルスト
ロン 建物 

106:統合により集
まって活動する場
までの交通機関の
不便がある。いつ
までも運転できな
いので 

88:元気老人
ステーション 

84:来ていない
人の意見は？ 

116:移転処分
費は？ 

115:財政は？ 

117:修繕費は
かかる 

120:ピアノ
はどこに置
く 

125:子ども
の遊び場 

126:学校と
の関係は 

127: デ イ
サービス
と一緒に 

121: 空 き 教
室と公民館 

101: ふ る さ と 会 館 
線路と信号のために
通行が不便のため芝
が通り道になるの
か？市民の意見を聞
いてもらえるか 

87: 区民総集
会にて説明し
てほしい 

113:最終的には絶
対、統合、複合し
ないと市の財政が
成り立っていかな
いと思う 

108:代わりが
あるのであれ
ば 

124:高齢
者は増え
ている 


